
令和 3 年度 第 6 回 理事会議事録   

   
日 時：令和 3 年 9 月 9 日（水） 19：00～23:00  

場 所：代表理事自宅 

［出席者］  

理 事：小嶺衛、立津統、末吉恒一郎、久高将臣、神谷喜一、山城忍、仲宗根美紀、金城良和、 

當間智史、宮里由乃、比嘉俊文、南部路治、当眞祐二、玉城すみれ、武富新太郎  

監 事：仲西孝之、千知岩伸匡  

委員会：高橋陽（県学会実行委員長）、溝田康司（減災プロジェクト委員会）  

書 記：大宜見直輝  

事務所：上間聖子  

［審議事項］  

・第 1 号議案 入会の承認に関する件 …【資料ファイル 1】   

・第 2 号議案 沖縄市胡屋の事務作業所契約について …【資料 1】   

・第 3 号議案 日本理学療法士連盟からの政治活動の依頼に対する対応について   

 

 

議決に加わることの出来る理事数 15 名 

出席者理事数          15 名 

 

上記のとおり、理事及び監事の出席が確認され、代表理事小嶺衛が議長となって、本理事会は

Web 会議システムを用いて開催する旨宣言した。 

議長は、理事小嶺衛、立津統、末吉恒一郎、久高将臣、神谷喜一、仲宗根美紀、金城良和、 當

間智史、宮里由乃、比嘉俊文、南部路治、当眞祐二、玉城すみれ、武富新太郎、山城忍、監事仲

西孝之、千知岩伸匡は Web 会議の方法により本理事会に出席する旨を説明し、Web 会議システム

により、出席者の映像と音声が即時に他の出席者に伝わり、出席者が一同に会するのと同等に適

時的確な意見表明が互いにできる状態となっていることが確認されて、議案の審議に入った。 

 

［報告事項］  

１．会長  

※月次活動報告  

２．副会長  

※月次活動報告  

３．事務局  

※月次活動報告  

 ・R3.8/11～9/8 までの受付・発行文書 …【収受・発行文書(原本)ﾌｧｲﾙ】 

・R3.8/1～8/31 までの会員異動詳細 …【資料ﾌｧｲﾙ 2】 

・事務員の給与明細 …【資料ﾌｧｲﾙ 3】 

 

 

４．社会職能局  

※月次活動報告  



５．教育学術局  

※月次活動報告  

６. 各種委員会 …【資料 2】 

 
 

第 1 号議案 入会の承認に関する件  

提出日：令和 3 年 8 月 10 日  提出者：上間聖子 

担当局：事務局  担当部：総務部 

議案主題  入会の承認に関する件 【資料ファイル 1】 

議案内容  

及び  

提出理由 

【入会申請者】計 2 件 承認：2 件、 否認：０件、保留０件  

【会員動向】令和 3 年 8 月 31 日現在 ※連絡不能者含む  

・在会会員数：1520 名、施設所属会員数：1370 名、自宅

会員数：150 名 ・休会：258 名  

・会員所属施設数：281 施設  

【期間会員動向】令和 3 年 8 月 1 日～令和 3 年 8 月 31 日  

※当協会入力状況から検索  

異動：17 名（県内： 名 転入： 名 転出： 名）  

(うち再申請：0 名 否認 0 名）  

休会：5 名 ※休会継続含む  

退会：0 名  

復会：0 名 

審議内容 1 入会の承認について 

上間さんより説明 

質疑なし 

 

審議結果 1 入会の承認について 

理事 15名、全会一致で可決 

 

担当局： 事務局 担当部：総務部 

備 考  

 

第 2 号議案 沖縄市胡屋の事務作業所契約に関する件 

提出日：令和３年９月６日  提出者：上地 誠之、久高 将臣 

担当局： 事務局  担当部：人材管理部 

議案主題 事務作業所の契約について 



議案内容  

及び  

提出理由 

定款に定める公益事業を行うため事務所を使用している。現在、諸見里の事務

作業 所は３階 10 坪で駐車場１台込で 35,000 円＋別途駐車場契約している

（２台 10,000 円）さらに、貸倉庫１坪（13,500 円）で合計 58,500 円の支払

いとなっている。 沖縄市胡屋の事務作業所は仲宗根町の事務作業所より徒歩 3 

分という近場であり、2 階 12 坪で駐車場１台込 6 畳＋αとなっており、現事

務所よりも広い環境にある。また、新しく通信環境（インターネット光通信

及びひかり電話の設置）が必要である。現在協会では、モバイル WiFi 及び

タワー型 WiFi ルーターを au と法人契約している。保守・相談などについ

てワンストップで行うことを目的に、auと法人契約を結びたい。つきまし

ては、契約の可否についてご検討いただきたい。 

審議内容 １．事務所契約の可否について  

沖縄市胡屋 2-16-2 丸中アパート２F-R 号  

月額：41,000 円（内訳：家賃 40,000 円、共益費 1,000 円）  

※契約時支払い額：237,800 円＋火災保険料 

 

２．事務所のインターネット環境整備の可否について 

沖縄市胡屋 2-16-2 丸中アパート２F-R 

ａｕひかりダイレクトちゅら 

工事費：39,000 円（税別）（3 年契約で無料） 

月額使用料：8,650 円（税別）（光電話・インターネット） 

 

久高事務局長より説明 

 

質問・意見 

小嶺）事務所が 3 か所になるのか。 

久高）最終的には 2か所となるが。将来的には 1つにしたい。 

小嶺）諸見里の主たる事務所を解約するのはいつ頃か。 

久高）仲宗根町の事務所の準備が整った後、理事会に手移転先住所と移転日を

理事会で承認した後の解約となる。 

 

他質疑、反対意見なし。 

審議結果 １、事務所契約の可否について 

理事 15名、全会一致で承認 

 

２．事務所のインターネット環境整備の可否について 

理事 15名、全会一致で承認 

 

担当局：事務局 担当部：総務部 

備 考  

 

 

第 3 号議案 日本理学療法士連盟からの政治活動の依頼に対する対応に関する件 

提出日：令和 3 年 9 月 8 日  提出者：小嶺衛 ・ 池城正浩 

担当局：会長・政策活動推進委員会  担当部： 



議案主題 日本理学療法士連盟からの政治活動の依頼に対する対応について 

議案内容  

及び  

提出理由 

日本理学療法士連盟より日本理学療法士協会へ、各都道府県理学療法士連盟と

して 政策協定書を取り交わす活動をする際に都道府県士会長にも同行をお願い

し、都道 府県理学療法士会側としても政策協定を取り交わす活動を行うことを

すすめる提案 が臨時都道府県士会長会議で行われたことについて、当会として

政治活動のあり方 について審議していただきたい。 

審議内容 １、日本理学療法士連盟からの政治活動の依頼に対する対応について 

小嶺会長より説明。 

 

質問・意見 

久高）政策協定書を交わすだけでなく座談会など行いお話を聞ける場を作って欲

しい。 

末吉）政策協定書の中身の議論はこれから行うのか。 

小嶺）案は出ているが、各県士会で変更しても良い。何か提案があれば。 

審議結果 １、日本理学療法士連盟からの政治活動の依頼に対する対応について 

理事 15名、全会一致で承認 

担当局： 政策活動推進委員会 担当部： 

備 考  

 

第 4 号議案  供花について 

提出日：令和 3 年 9 月 8 日  提出者：末吉聖子 

担当局： 事務局  担当部：総務部 

議案主題 供花について 

議案内容  

及び  

提出理由 

政策活動推進委員会委員長で前会長の池城正浩会員のご令兄のご逝去にあた

り、供花 の可否を検討していただきたい。  

池城会員の功績はもちろんのこと、池城家には事務所の提供等、物心両面の支

援を頂 いている。  

つきましては、供花の可否につきましてご審議をお願いします。  

※適用規程【調印関する規程】第 2 条（５） 

審議内容 供花について 可 ・ 否 

質疑、反対意見なし。 



審議結果 １、供花について 

理事 15名、全会一致で承認 

担当局：事務局  担当部：総務部 

備 考  

 

第 5 号議案 小林春彦氏福祉講演会の名義後援について   

提出日：令和 3 年 9 月 8 日  提出者: 上間 聖子 

担当局：事務局  担当部：総務部 

議 案 主 題 小林春彦氏福祉講演会の名義後援について 

議  

案  

内  

容  

及  

び  

提  

出  

理  

由 

DO-IT Japan に所属小林春彦氏より、12 月 26 日に福祉講演会を開催するに

あたり、名義後援依頼 があった。  

この講演会は昨年度よりクラウドファンディングを利用して各地でおこなわ

れているものとのこ と。所属先の DO-IT Japan は東京大学先端技術研究センタ

ー内に事務局を置く組織であるが、現在ま で当協会との関連は無い。  

本件は定款 4 条の(5) 内外の関連団体との連絡及び協力に関する事業に基づ

くものと思われる。 つきましては、可否についてご審議いただきたい。  

日 時： 2021 年 1 2 月 2 6 日（日） 14 00 17 00  

会 場： 沖縄県立博物館・美術館 （おきみゅー 博物館講座室  

（那覇市おもろまち 3-1-1）  

主 催：小林春彦全国行脚講演会実行委員会  

共 催：N P O 法人「ライフサポートてだこ」  

後 援：全国障害学生支援センター・脳卒中フェスティバル  

参加費：無 料  

※DO-IT Japan： https://doit-japan.org/  

クラウドファンディングページ： 

https://readyfor.jp/projects/kobayashi-haruhiko 小林春彦氏プロフィー

ル（wikipedia ご参照ください）  

https://ja.m.wikipedia.org/wiki/%E5%B0%8F%E6%9E%97%E6%98%A5%E5%B

D%A6?fbclid=IwAR1XCAb1bI1 

lzhzd9ULqbVnzev1SkwVcAoY9OBKLA0zaGsL9DNZHJoRURv8  



名義後援については、費用などの負担はなく、当日来場も不要 

審  

議  

内  

容 

１、名義後援の可否 可 ・ 否 

質問・意見 

小嶺）内容は良さそうだが、本人及び所属団体がよくわからない。 

末吉）ネットで検索する限りでは、本人は当事者であり、全国的に講演等を行っ

ている様子。クラウドファンディングで運営資金を調達している。最近、クラウ

ドファンディングで目的がはっきりしない案件が散見されているので判断には注

意した方が良い。 

立津）全国で講演しているなら、JPTAに報告及び情報提供依頼をしてから判断し

てはどうか？ 

審  

議  

結  

果 

１、承認 14名、否認 1 名で承認 

担当局： 事務局 担当部：総務部 

備  

考 

別添：名義後援依頼文書、他県実施講演会チラシ 

第 6 号議案  理学療法士連盟研修会の名称後援について 

提出日：令和 3 年 9 月 7 日 提出者: 當間 智史 

担当局：政策活動推進委員会 担当部：  

議案主題 
沖縄県理学療法士連盟主催研修会の名称後援について 

議案内容 

及び 

提出理由 

沖縄県理学療法士連盟主催で『生涯スポーツ』に理学療法士が関わる意義〜10

年後を見据えた提案〜というテーマで Web 研修会を開催することになり、当協

会へ名称後援の依頼があった。本件は定款 4 条の（2）理学療法士の職業倫理の

効用を図り、学術及び技術の向上に関する事業に基づくものと思われ、名称後

援として関わり、県内リハビリテーション専門職が受講されることで県民の医

療・保健・福祉の増進に寄与するものと思われる。 

つきましては、可否について審議いただきたい。 

 

テーマ）『生涯スポーツ』に理学療法士が関わる意義〜10 年後を見据えた提案

〜 

講師：梶村政司先生（日本理学療法協会理事） 

日時：令和 3 年 9 月 18 日（土） 19:00〜20:30 

場所： Web 開催（Zoom 研修会） 

対象：理学療法士を中心としたリハビリ関連職、学生可 

定員：100 名（定員になり次第締め切らせて頂きます） 

参加費：無料 



審議内容 

１、名称後援の可否 

 

２、名称後援としての対応と特典 

⚫ FAX通信・Facebookでの案内 

⚫ 運営スタッフの派遣 

※日本理学療法士連盟より研修会動画提供、講師謝金無し。 

 

當間副委員長より説明。 

質問・意見 

久高）名称後援依頼は当協会の事業目的と合致していることで認めている。広

報が主な目的で依頼されるので、協会の広報を使用しても問題ない。 

審議結果 

１、理事 15 名、全会一致で承認 

２、理事 15 名、全会一致で承認 

担当局： 担当部： 

備 考 
別添：名称後援依頼文書、研修会案内フライヤー  

 

 

公益社団法人 沖縄県理学療法士協会 

         会 長 小嶺 衛 

           監 事 千知岩 伸匡 

          監 事 仲西 孝之 


